

2008 – Dr Frédéric Molinier

Chère Bénédicte

... /

C'est toujours avec beaucoup d'émotions, de plaisir, de palpitations et de reconnaissance que je ressens dès lors qu'intervient l'ami Giniaux en raison de l'estime qu'il me témoignait et de la reconnaissance que je lui dois pour tous les encouragements et conseils reçus, lesquels m'ont permis d'oser me lancer à mon tour.

2008
Chère Bénédicte Molinier
Merci d'avoir encore pensé à moi
pour la 1^{ère} édition de "Citation de Vale"
de Domestique.
C'est toujours avec beaucoup d'émotions,
de plaisir, de palpitations et de reconnaissance
que je ressens dès lors qu'intervient l'ami
Giniaux en raison de l'estime qu'il me
témoignait et de la reconnaissance que je
lui dois pour tous les encouragements et conseils
reçus, lesquels m'ont permis d'oser me lancer
à mon tour. Bonne Année Bénédicte Frédéric

Frédéric Molinier est décédé en août 2010,
Il faisait partie du premier groupe de l' Association des Vétérinaires
Acupuncteurs de France. Il a beaucoup publié et enseigné.